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安城学園高等学校

　日頃より、PTA活動にご理解ご
協力を賜り感謝申し上げます。
　学園祭では、恒例のPTA模擬店
を全力で楽しむことが出来ました｡
PTA会長のリーダーシップのもと、
私たち保護者も楽しむということに
チャレンジしました。
まさに｢ｗｅ ｃａｎ ｄｏ ａｎｙｔｈ
ｉｎｇ｣～私たちは何でもできる～
ひとりでは限界あることも、力を合
わせれば出来る！皆さまの協力のお
かげで成功したのです。
　そして、生徒たちの様々な企画、
パフォーマンス、たくさんの笑顔を
見ることができ、とても幸せな時間
となりました。
　これまでのPTA活動を繋いで下
さった皆さまと､今回ご協力いただき
ました皆さまに感謝申し上げます｡
　そして､未来へ繋がりますよう、今
後ともよろしくお願い申し上げます｡

新本 和恵
PTA副会長
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報告 ＰＴＡ一日研修
2024年11月16日（土） 参加者80名

学校発 ～ モクモク手づくりファーム
～ メナード青山リゾート ～ アクアイグニス ～ 学校

行程

土曜講座 開催日／3月1日（土）

　娘が安城学園高校に在学中、PTA役員をやらさせて頂いてからずっと、
一日研修に参加させてもらっています。娘が卒業してからも、OGとして参加
しています。久しぶりに役員仲間と再会して，たくさんお話できて、さらに貴重
な体験ができるので、一日研修は私の楽しみの一つになっています。今回
は、三重県のもくもくファームで、ソーセージ作り体験をして，作ったソーセージ
を試食しました。豚ミンチを腸に入れる時に、少し破れてしまい苦戦しました
が、なんとか上手に作る事ができました。ソーセージ、すごく美味しかったです！
自宅に持ち帰るソーセージも頂き、嬉しかったです。メナード青山ホテルでは、
フレンチのランチを頂き、先生や友人とたくさんお話して、楽しい時間を過ご
す事ができました。また次回も、ぜひ参加したいです。

小島 友紀 さん（卒業生保護者）
楽しい一日研修

　娘が高校を卒業して2年以上経ちますが、毎年この時期にOGとして、一
日研修に誘って頂き、この日がくるのをいつも楽しみにしてました。初のウィン
ナー作りを体験しましたが、腸詰めに苦戦して形が歪になり、周りの方にフォ
ローしていただきなんとか完成して、美味しく試食できました。そして、豪華な
ランチをしながら、お母さん達との会話も楽しく、ホテルからの景色も最高でし
た。アクアイグニスでは滞在時間が30分でパン屋さんへ駆け込み、並んで
買えました。バスの中で食べた焼きたて松坂牛のカレーパンが美味しかった
です。移動時間が長かったので、自然の中を散策できなかったのが残念でし
たが、お題の通り、食欲の秋を満喫し、お母さん達とも交流できて、楽しい1日
となりました。準備をしてくださいました、役員の皆様と先生方に感謝の気持
ちでいっぱいです。ありがとうございました。

山崎 真代 さん（卒業生保護者）
『食欲の秋』を満喫できた一日研修

　PTA一日研修に行ってきました。上の娘が在学中からの連続参加です
が、今回はキャンセル待ちが出たようで、まずは参加できたことに感謝です。
　もくもく手作りファームで体験したウインナー作りは、本当にずっと笑いな
がら美味しいお土産ができました。ランチで訪問したメナード青山リゾートは、
とてもキレイな場所で「今度は晴れた日に来たい」と思いました。
　この研修は、訪問する場所や体験も魅力の１つですが、多くの先輩保護
者の方々や先生と進路・生活・部活動についてをバス車内などでお話するこ
とができます。次回は…バスの台数、増やすのかなぁ？

杉浦 仁司 さん（1年保護者）
収穫いっぱいの一日研修

　11/16娘の受験日だ。相談すると、電車で行くから大丈夫と、PTA研修
への参加を快諾。いざ当日、名鉄本線運転見合わせの案内が。こんな日
にー!!幸いにも止まっていたのは逆方向。遅延こそしていたものの無事に着
いたとの連絡に安堵し、そこからは楽しさ全開、PTA研修に全集中。
　お世話になっている岡ちゃんこと岡山先生とウインナー作りを体験し、美
味しいランチを食べ、娘のおかげで出会えた友と、仕事や進路、部活や家電
など話題に尽きず、ひたすらおしゃべりを楽しみ、とても有意義で楽しい時間
を過ごせました。ここに参加できたことを心より感謝いたします。

坂口 桃枝 さん（3年保護者）
良き一日研修

【三重】ソーセージ作り体験とメナード青山でフレンチと
伊賀満喫プラン

繋ぐ｡私たちのたすき

学園祭

愛知県私学振興推進大会
土曜講座

PTA一日研修
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　学年代表ですが、学年PTAの方々や、執行部の方々に助けてもらいながらの学園祭
でした。メニューは悩みに悩んでみんなで決めた「タコライス」、「トロピカルドリンク」、「レ
モンスカッシュ」、「レモンティー」です。本番では調理班と販売班の連携が難しいときも
ありましたが、うまく進めることができました。模擬店がたくさんある中で、１年生の模擬店
に客を呼び込もうととても盛り上がりました。
　大変さを共感しながら助け合い、１日２日と進む中でメンバー同士の絆が深まった学園
祭でした。
　試行錯誤の販売メニューの取り決め、事前準備、学園祭本番は大変でしたが楽しく
もあり、模擬店終了後の全員でのレモンティーでの乾杯が忘れられません。
　PTAメンバー総勢５７名、来年の模擬店へ向けて出発です！やる気十分！！さあ全員で
叫びます！せーの！！「来年の安城学園の学園祭に「いっぺーん、いりゃーせ！！」(笑)」

中島 弘康さん（1年学年PTA）

忘れられない瞬間！
模擬店終了時の乾杯！！

　昨年に引き続きうどんとおむすびで迎えた最後の学園祭は、年々増やした食数
プラス予備も完売する大盛況となりました。
　どうしてもやりたいと声のあった"豚小松菜"は、即リピ買いしてくれる生徒がい
るほどで、最初に売り切れたサラダチキンよりも反応が良かったです。
　何より雨が降る中雨宿りの生徒たちに注文を聞いたり、売れ行きをみて予備の
うどんを追加で作ったりと役員みんなの対応力は最高でした。少ない人数で大変
な思いもあったかもしれないけど、役員みんなが楽しんでできたのであれば嬉しい
です。もちろん私は思いっきり楽しむことができました。ありがとうございました。

山田 枝里佳さん（3年学年PTA）
楽しんで終わった学園祭

　学園祭の企画・運営をしてくださった実行委員会の皆さん、本当にお疲れ様でし
た。また、関わってくださったすべての生徒の皆さんや父母の皆さんにも、心より感
謝申し上げます。私自身、春の準備開始から秋の本番までの期間を全力で楽しむ
ことができました｡限られた人生の時間を何に使うのか｡『密度の濃い場を提供して
もらいありがとう』来年も参加できることを楽しみにしています。Let's have a good 
time!最後に、このCLOVERを読んでくださった皆さんとも、来年一緒にエンジョ
イできたら最高です。

中根 玄造さん（2年学年PTA）
2024年度 学園祭にて 　昨年の学園祭では、忙しさに追われてお客さんの反応を見る余裕がありませんでした

が、今回は注文用紙記入は案内の担当だったので、来てくれる人たちのリアクションを
直接観察できたのは貴重な体験でした。楽しそうにお友達と選んでいたり、お目当ての
品が売り切れてしまって残念そうにしたり。そんな姿をて見て、来年はさらに多くの人に喜
んでもらえるよう人気の商品を多めに用意しようと思いました。
　また休憩時間にPTAの皆さんとお話したり楽しく過ごせたのもいい思い出のひとつに
なりました。来年はああしよう、こうしようと色々アイディアが出ていて既に来年の学園祭
が楽しみです。
　最後に、役員の皆さんをはじめ、準備に関わってくださった全ての方々のおかげで、無
事に楽しく学園祭を終えることができました。本当にありがとうございました!

中根 晃世さん（学校PTA）
感謝の気持ちと来年への期待

　学校PTAとして、初めて学園祭に参加しました。
　何も分からない事が不安でしたが役員の皆さんや先生方のお陰で大成功に終える事
ができ、感謝の気持ちでいっぱいです。焼き菓子や白玉ぜんざいは行列が出来るほどの
人気で、あっという間に完売でした。想像を超えた勢いにビックリと共に嬉しく思いました。
　たくさんの生徒たちの笑顔を間近に感じる事ができ、改めて携わる事ができて良かっ
たと思いました。来年は今年の経験を生かして、より多くの笑顔に会えるように楽しみた
いです。

高山 智佐子さん（学校PTA）
初めての学園祭

学園祭を終えて
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皆さんが笑顔で大活躍中！　　
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保護者の皆さんの出会いと活躍の場として、
多彩な行事を設けています。

生徒たちと、学校と、そして保護者同士の
交流を深めながら、多くの経験を共有しましょう。

P T A
活動リポート!


